

Heide-Grundschule: Neue Leiterin heißt Jennifer Lorz

14.05.2025 11:16 von Kevin Phillipp

Neue Leiterin heißt Jennifer Lorz



(Bad Düben/Wsp/kp). Im Dezember 2024 wurde die langjährige Schulleiterin Sylvia Krause verabschiedet. Seitdem war man auf der Suche nach einer Nachfolgerin für die Leitung der Bad Dübener Heide-Grundschule. Nun ist man fündig geworden. Jennifer Lorz übernimmt den Posten bis Ende des Schuljahres noch kommissarisch und voraussichtlich nach den Sommerferien dann auch offiziell. Die 40-Jährige wohnt in Taucha und ist aktuell noch Grundschullehrerin in Wiederitzsch.

„Ich freue mich auf die Aufgabe, mit Ihnen gemeinsam die Bildungslandschaft in Bad Düben zu gestalten“, sagte Lorz in einer kurzen Vorstellungsrunde im Stadtrat.